060 UTBM service communication Lunéville et sa région orientation - portes ouvertes IUT Luneville - IMSI - formation d'ingénieur

Enseignement Rencontres interactives entre étudiants et professionnels dans le cadre des portes ouvertes

« Speed métiers » à l'IUT

C'EST UN PRINCIPE éprouvé. Dans le cadre de la journée portes ouvertes de l'IUT, ponctuée d'ateliers et de visites plus classiques, les animateurs du département lunévillois de l'IUT Nancy-Brabois ont mis en place un « speed métiers ». Comment ça marche? C'est tout bête. D'un côté des profession-nels sont installés qui pré-sentent, tous, la particularité d'être passés par l'amphi lunévillois. De l'autre, des étudiants qui cherchent à en savoir un peu plus sur les débouchés et les expériences de chacun. Ça, c'est pour le côté métiers. Toutes les 4 à 5 minutes, les intervenants se trouvent face à de nouveaux visages. Là, c'est pour la facette « speed ». Qui con-siste, pour les visiteurs, à changer d'interlocuteurs à chaque signal. « C'est efficace ? Oui!»,

« C'est efficace ? Oui! », confirme sans hésiter Hugues Haouy, enseignant en logistique industrielle et chargé du suivi des diplômés: « Une maman, ce matin, m'a dit qu'elle pensait que c'était très technique comme filière, très spécifique et très fermé... Mais non, c'est tout l'inverse, les formations proposées ouvrent l'accès à de nombreux domaines... »

C'est là, en guise de démonstration, qu'interviennent les anciens élèves dont certains exercent



■ Un « Speed métiers » très enrichissant et très suivi, hier, au département lunévillois QLIO (Qualité Logistique Industrielle et Organisation) de l'IUT Nancy-Brabois.

aujourd'hui dans le BTP, l'industrie, le pharmaceutique, l'agroalimentaire, les transports, le luxe, la santé...

Rassurant pour Yakup, venu d'une cité scolaire de Sarre-Union : « Ça confirme mon choix, l'établissement est bien et les élèves disent être bien encadrés... »

On le retrouvera, en principe, l'an prochain en première année de DUT QLIO (Qualité Logistique Industrielle et Organisation). Pas loin de lui, ce sont d'ailleurs des élèves de l'IUT qui profitent également de l'animation. Comme en témoigne Mourad, en première année de DUT, venu « pour rencontrer des professionnels passés par ici et me confirmer mon envie d'aller plus loin, vers une maîtrise...»

Certains sont là, encore étudiants, dans l'idée de témoigner de l'orientation donnée à leur cursus. Kévin en parle avec Vincent. Ce dernier cherche une formation d'ingénieur à intégrer à la prochaine rentrée, DUT en poche. « C'est ce que j'ai fait », lui explique son interlocuteur, actuellement étudiant en ingénierie et management des systèmes industriels à l'Université de Technologie de Belfort-Montbéliard (UTBM). Originaire de Saint-Dié, Vincent est partant dans l'idée de s'ouvrir quelques portes supplémentaires. C'est le

message que fait passer Anthony: « Je leur explique que c'est possible de trouver un emploi avec un DUT QLIO. Et que c'est également possible de poursuivre dans l'idée d'avoir un rôle d'animateur ou avoir des responsabilités dans un tas de domaines... » Lui a trouvé à faire valoir ses compétences en tant que responsable qualité des hôpitaux de Rambervillers et Châtelsur-Moselle.

J-C.P.